
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0091/2023

Tultitlán, Estado de México, 26 de enero de 2023

**EN ACCIÓN COORDINADA, SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM
DETIENEN A CUATRO HOMBRES QUE VIAJABAN EN UN VEHÍCULO CON
REPORTE DE ROBO**

- *Luego de una persecución, los integrantes de ambas corporaciones lograron el alcance de los sospechosos, probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.*
- *Los oficiales también aseguraron un automóvil el cual aparentemente era utilizado como muro; así mismo, es posible que los detenidos podrían estar relacionados con el despojo de unidades, por lo que se extenderán las averiguaciones.*

En atención a una consigna operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), policías estatales y agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) recuperaron un vehículo con reporte de robo vigente y aseguraron otro que aparentemente era utilizado como muro; en la acción, detuvieron a cuatro hombres posiblemente implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

El sistema de Arcos Carreteros de la infraestructura estatal detectó sobre la carretera Lechería – Texcoco, a la altura de la colonia Tequisistlán, en el municipio de Acolman, el paso de un automóvil de la marca Honda, tipo City, color plata, con reporte de robo vigente del 22 de enero del año en curso.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

De forma inmediata, personal de la SS perteneciente al C5 implementó un cerco virtual, informando a elementos en campo para su detención; al tener conocimiento del hecho, uniformados adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y agentes de la FGJEM iniciaron la movilización y dieron alcance al automotor sobre el Circuito Exterior Mexiquense, a la altura de la colonia Santa Ana.

Tras estos hechos los efectivos se percataron que un automotor de la marca Mercedes Benz, color negro, custodiaba al objetivo, pues aparentemente fungía como muro, por lo que marcaron el alto a los conductores de ambas unidades, con el propósito de realizar una revisión de los medios de identificación vehicular.

Por lo cual, tras confirmar que el primer vehículo era el motivo del alertamiento y luego de leerles los derechos que la ley confiere, los uniformados trasladaron a Ricardo "N", Byron "N", Francisco "N", Kristopher "N" de 40, 27, 29 y 39 años de edad, respectivamente, junto con lo asegurado ante la Fiscalía Regional de San Cristóbal con sede en Ecatepec, donde se resolverá su situación jurídica.

Cabe mencionar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los probables responsables podrían estar relacionados con el robo de vehículos, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.